
発言順位１２    ４番 芥 川 栄 人 議員 （一括質問）

１ スポーツを活用した元気なまちづくり 

⑴ リオ五輪にてメダルを獲得した二人の活躍に対して、市民の眼に触れ

る記念碑的なものをつくる計画があるか伺います。 

⑵ 卓球場の整備計画の内容、進捗状況、建設後の利用方法等についてど

のように考えているか伺います。 

⑶ メダリスト二人の名前を冠にした卓球大会の開催や市民とのふれあい

のある継続的なイベントを開催する予定はあるか伺います。 

⑷ メダリスト二人の活躍もあり、東京五輪での活躍も期待が膨らみ、「卓

球」での合宿誘致には市民の理解が得られるのではないかと思います。

これを契機に、現在ある施設を活用して２０２０年東京五輪時に卓球で

の合宿誘致の可能性について伺います。 

⑸ 卓球に限らず、市民スポーツがより活発に行われ、世代ごとの健康増

進につながる仕掛け作りをどのように考えているのか伺います。 

⑹ 合併前にアミューズ豊田で行われていたスポーツスクールのような、

多くの子どもたちが幼少期に各種スポーツを経験できる仕組みが必要と

考えますが、市長の見解並びに実施の予定について伺います。 


